

La Administración de Justicia, ha declarado a los médicos los únicos expertos en cuestiones de vida o muerte, trasmitiéndoles esa responsabilidad. Con ese fin la Junta de Gobierno de la Real Asociación Holandesa de Medicina, aprobó unas directrices sobre Eutanasia desde 1984 y ante la impunidad judicial, el mecanismo de la Eutanasia se ha puesto en marcha. Se calculan en unos 20.000 casos declarados o clandestinos que cada año mueren por medio de la Eutanasia.

La situación creada constituye un peligro inminente de brutalización de la medicina, Leniseng ha dado a conocer en el Hastings Center Report, algunos aspectos de la Eutanasia Holandesa. Alude a la pérdida de valores intelectuales y profesionales que implica el abandono por el médico de su papel de observador científico y de protector de la vida. Provocar la muerte, provoca un desinterés por el estudio clínico, por el exacto juicio diagnóstico, favorece cometer errores y el desarrollo de una actitud intelectualmente perezosa. Afirma: "Que desistir a causa de la Eutanasia de un tratamiento potencialmente eficaz, es un fenómeno que está incapacitando de modo creciente a la profesión médica. La Eutanasia no se limita simplemente a cambiar la medicina, la *Eutanasia sustituye a la medicina*. Socava la confianza entre médico y enfermo, y en Holanda, crece el número de pacientes con actitudes de miedo o desconfianza hacia el médico." Contra la tarjeta para "una muerte dulce" está creciendo el número de ciudadanos que se proveen de una Declaración en la que expresan su deseo de "vivir y ser tratados".

La degradación de la medicina es inevitable cuando se legaliza cualquier tipo de Eutanasia. Porque cuando un médico trabaja en un ambiente en el que saben que quedarán impunes tanto si matan al paciente como si salvan su vida, inevitablemente se relaja la dedicación sacrificada como cuidador de la vida.

Tal vez, durante algún tiempo la sociedad mirara con indiferencia la actitud de los médicos que aceptan la Eutanasia, pero al fin no soportará a médicos que actúan así.

Si es posible limpiar a la humanidad de basura genética mediante la Eutanasia neo-natal, ¿qué interés puede tener la genética de las enfermedades hereditarias?

Si al paciente senil o al que sufre la enfermedad de Alzheimer se les aplica la muerte dulce, ¿qué podrá motivarnos a estudiar la causa y origen del envejecimiento cerebral o la constelación de factores que determinan la demencia?

**LA TOLERANCIA DE LA EUTANASIA NO CAMBIA A LA MEDICINA NI AMPLIA EL CAMPO DE ACTUACION DEL MEDICO, LA EUTANASIA SUSTITUYE A LA MEDICINA.»**

Gracias, por haber leído el artículo, creo merecía la pena. —

Dr.<sup>a</sup> Matilde Pérez  
Alicante. 24-11-89



## **PEUGEOT 405 X 4**

# **TRACCION TOTAL**

- Transmisión Integral Permanente.
- Bloqueo electromecánico de los diferenciales.
- Suspensión trasera electrohidráulica.
- Frenos de disco con sistema antibloqueo ABR (Op.).
- Neumáticos "Todo Tiempo" 185/65/R 14T.

**PEUGEOT 405**  
*EXPRESION DE TALENTO.*

# **M O S A**

Ronda de Toledo, 21  
Tif.: 221700

**CIUDAD REAL**

**su concesionario**  
**PEUGEOT TALBOT**

